

## Éxito de las actividades con motivo del Día de las Enfermeras y Enfermeros 2025

Terminamos el mes de mayo recordando las más de 15 actividades a lo largo de dos semanas, desde el Grupo de Desarrollo Profesional Enfermero de Valladolid, con motivo del día de las Enfermeras/os.

Las actividades comenzaron con un acto en el Consejo Económico y Social, donde se analizó el liderazgo enfermero en el ámbito sanitario. Posteriormente, hicimos entrega del premio "Enfermero Destacado del Año 2025" a **Juan Luis Badallo**, en reconocimiento a su extensa trayectoria profesional dedicada al cuidado, la docencia y la investigación en el ámbito rural y comunitario. Al respecto los medios de comunicación difundieron ampliamente este reconocimiento y le entrevistaron en más de 15 medios de comunicación.

El 12 de mayo, la Plaza Mayor de Valladolid acogió una carpa informativa organizada por el Colegio de Enfermería de Valladolid y la colaboración del CGE. En este espacio, los ciudadanos pudieron conocer más de cerca nuestra profesión además de recibir la visita de autoridades y compañeros. Hubo también actividades con la población de las áreas de salud este y oeste, presentación de libro, jornadas de formación y reconocimiento a las EIR y nuestra anual de reconocimiento a los compañeros jubilados de la promoción 2024/25. Todas estas iniciativas permitieron acercar la labor de las enfermeras y enfermeros a la población, fomentando una mayor conciencia sobre la importancia de nuestro trabajo y aportación al sistema sanitario.



**Compartimos una pequeña muestra de imágenes de lo que han sido estas dos semanas. Si queréis ver más imágenes os invitamos a revisar nuestras redes sociales y compartir para que nuestra voz se oiga.**



### Alicia de Arriba, "Dama de la lámpara" Florence Nightingale de la Fundación Sandra Ibarra.

Nuestra compañera, Alicia de Arriba, del Hospital Recoletas Salud Campo Grande, recibió el galardón "Dama de la lámpara" que otorga la Fundación Sandra Ibarra, en la categoría "de hospital de adultos" Consejo General de Enfermería a la Enfermera más llena de vida.

Las Distinciones "Dama de la Lámpara" Florence Nightingale fueron creadas por la Fundación Sandra Ibarra y el Departamento de Enfermería de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid para dar visibilidad y destacar la gran labor de las enfermeras que trabajan en las unidades oncológicas de los hospitales públicos y privados de toda España.